



An der Münze 4-6, 21335 Lüneburg
PRESSEMITTEILUNG

Ansprechpartner: Frank Elsner, Tel. 04131 - 288 41 42

**Sparkasse Lüneburg und Bäcker Kruse unterzeichnen Mietverträge
für neue Räumlichkeiten im Hanseviertel**

Im Herzen des Hanseviertels entsteht neues Dienstleistungszentrum

Lüneburg. Im Mai dieses Jahres fand die Grundsteinlegung für das Geschäfts- und Wohnhaus Tartuer Tor statt. Knapp fünf Monate danach schlossen die beiden Investoren Frank Lorenz und Per-Carsten Meyer nun mit der Sparkasse Lüneburg und mit Bäcker Kruse die Mietverträge für deren zukünftige Geschäftsräume ab.

Das Wohn- und Geschäftshaus Tartuer Tor wird zukünftig Platz für 38 Wohnungen bieten. Darüber stehen rund 800 m² Fläche für die gewerbliche Nutzung zur Verfügung.

„Wir freuen uns, mit dem Tartuer Tor im Hanseviertel ein gutes Stück Stadtbild mitprägen zu dürfen“ freuen sich die Investoren Frank Lorenz und Per-Carsten Meyer unisono. „Je nach Dauer und Intensität des Winters rechnen wir damit, dass das Gebäude Ende 2016 bezugsfertig sein wird.“

Neben vielen anderen Annehmlichkeiten bietet das hochwertig verklinkerte Gebäude den Bewohnern eine Tiefgarage, barrierefreie Dachterrassen und der öffentliche Nahverkehr in Form einer Bushaltestelle befindet sich ebenfalls in direkter Nachbarschaft.

Auch Thomas Hintzmann, Bereichsleiter Privatkunden von der Sparkasse freut sich über die zukünftigen Perspektiven im Hanseviertel. „Unser Credo ist es, dort zu sein, wo unsere Kunden sind. Nach derzeitiger Planung werden wir Ende 2016 mit unserem gesamten Team der Filiale Bleckeder Landstraße in das Hanseviertel umziehen. Hier entsteht ein neues modernes Dienstleistungszentrum, das wir gern mit unserem Angebot in unmittelbarer Nähe bereichern wollen.“

„Rund um das Tartuer Tor werden sich unter anderem mit einem Rewe-Markt, einem Natura Bioladen, dem Bäcker Kruse und der Sparkasse Lüneburg verschiedene Dienstleister ansiedeln.“ ergänzt Markus Keuter, Bereichsleiter Organisation bei der Sparkasse. „Besonders freuen wir uns über den neu entstehenden „Marktplatz“ in Zusammenarbeit mit dem Lecker-Bäcker. Analog zu dem Konzept in unserer Filiale An der Münze können die Kunden dann auch im Hanseviertel die Erledigung ihrer Bankgeschäfte mit einem gemütlichen Aufenthalt im Café des Bäckers Kruse verbinden.“



Präsentieren stolz die zukünftigen Räumlichkeiten von Sparkasse und Lecker-Bäcker in der Tauer Straße im Hanseviertel: Frank Lorenz, Markus Keuter, Thomas Hintzmann, Reinhard Kruse und Per-Carsten Meyer

Foto: t&w